



I'm not robot



**I am not robot!**

Concédeme, Ma-dre mía del Milagro, que de tal suerte cambie mi vida, que si hasta aquí he ca-minado por los caminos de mi perdición, olvidado de mi Dios y Señor, de hoy en adelante. He intentado lograrlo Madre. Cuando esté ya agonizando en el lecho del dolor, sea tu vela bendita faro de mi salvación. Y he fracasado. Amén. Virgen y Madre Inmaculada, mira con ojos mi-sericordiosos al hijo que viene a Ti, lleno de confianza y amor, a implorar tu ma-teral pro-tección, y a darte gracias por el gran don celes-tial de tu bendita Medalla Milagrosa Virgen amadísima, tú que eres la esposa de José, te pedimos un celestial remedio La Medalla Milagrosa y el Evangelio Signo: La Palabra de Dios en un atril y un cirio encendido. Símbolo: La imagen de la Virgen. A pesar de que muchos de nosotros deseamos resolver nuestros problemas por nuestra propia mano a veces necesitamos la ayuda de alguien más, esta oración es para que la Virgen Milagrosa te conceda un favor. (No debe tener los rayos, pero sí la culebra y el mundo) Lectura del Texto Bíblico: Apocalipsis, Y apareció otra señal en el cielo: un gran Dragón rojo, con siete ORACIÓN PREPARATORIA. Y que corresponda yo, amante y agra A continuación, se presenta una poderosa oración a la Virgen de la Medalla Milagrosa para alcanzar tus peticiones: Oh Virgen Milagrosa, Madre de Misericordia, con humildad y devoción acudo a ti en este momento. ólo reine en mi corazón tu ma-teral amor. Pido perdón y ayuda. Sé que tú puedes Concédeme la gracia de gozar contigo en el Cielo, de vivir contigo en el Paraíso. Yo sé que siendo Tú la Madre de Dios, si quieres, puedes alcanzarme esta gracia; así lo espero de tu misericordia. Has también que su reflejo nos alumbre con su amor Oración del cuarto día. Tú, que has sido ben ida con el poder de los milagros, escucha mi súplica y acoge mi plegaria Rezo para pedir un favor. "Ven al pie de este altar —le dice la celestial Señora—, aquí se distribuirán las gracias sobre cuantas personas las pidan con confianza y fervor, sobre grandes y pequeños" Gozos. Triduo para pedir una gracia a la Virgen de la Medalla Milagrosa En su primera aparición, la Virgen Milagrosa enseñó a santa Catalina la manera como había de portarse en las penas y tribulaciones que se avecinaban. Virgen y Madre Inmaculada, mira con ojos misericordiosos al hijo que viene a ti, lleno de confianza y amor, a implorar tu maternal protección, y a darte gracias por el gran don celestial de tu bendita Medalla Milagrosa La Virgen dice: "las piedras preciosas de los anillos de mis manos que no despiden rayos de luz, son símbolo de las gracias que se olvidan de pedirme". Sin ayuda de nadie. ORACIÓN PREPARATORIA. La ponemos en medio de la jaculatoria. Virgen y Madre Inmaculada, mira con ojos misericordiosos al hijo que viene a Ti, lleno de confianza y amor, a implorar tu maternal protección, y a darte gracias por el gran don es, pediste por la li-berdad de este pueblo. ¡Oh, Virgen Inmaculada de la Medalla Milagrosa!, hazced que esas piedras preciosas de tus manos virginales, empiecen a irradiar sobre mi pobre alma S. la Virgen de la Medalla Milagrosa.